



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Tobias von Pein (SPD)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit, Technologie und Tourismus

Bundeswehr auf Jobmessen in den Schuljahren 2016/17 & 2017/18

1. Auf wie vielen Jobmessen an welchen Standorten war die Bundeswehr in den Schuljahren 2016/17 und 2017/18 vertreten?

Antwort:

In Schleswig-Holstein finden vielfältige Job- und Karrieremessen mit unterschiedlichen Konzepten statt. Diese richten sich je nach Messekonzept an Schülerinnen und Schüler, Studierende, Absolventinnen und Absolventen sowie Berufstätige und Arbeitssuchende. Die Durchführung und Organisation erfolgt durch privatwirtschaftliche Veranstalter. Das Land ist teilweise als Aussteller oder auch als Schirmherr an den Messen beteiligt. Aus dieser Rolle lassen sich keine Zahlen und Fakten ableiten, auf wie vielen Jobmessen an welchen Standorten die Bundeswehr in den Schuljahren 2016/17 und 2017/18 vertreten war.

2. An welchen dieser Jobmessen nahmen SchülerInnen teil, aufgeschlüsselt nach Schulen? Wie viele SchülerInnen nahmen an diesen Jobmessen teil?

Antwort:

Vgl. Antwort auf Frage 1.

Da der Landesregierung keine vollständigen und belastbaren Daten vorliegen, auf wie vielen Jobmessen an welchen Standorten die Bundeswehr vertreten war, liegen der Landesregierung keine Zahlen zu der Beteiligung von Schülerinnen und Schülern vor.

3. Wurde auf den Jobmessen Werbung für die Bundeswehr als Arbeitgeber gemacht, bei der auch auf die Risiken im Kampfeinsatz hingewiesen wurde? Was für Inhalte bewirbt die Bundeswehr konkret auf Jobmessen?

Antwort:

Hierüber liegen der Landesregierung keine Informationen vor.